



Lesedauer: **3 Minuten**

20. Juli 2022 | Infoveranstaltung

INFO-ABENDE FÜR LEONET-AUSBAU IN THANSTEIN UND DIETERSKIRCHEN

Teisnach / Thanstein und Dieterskirchen, 20.7.2022 – Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET plant die Gemeinden Thanstein und Dieterskirchen im Landkreis Schwandorf mit gigabitfähiger Glasfaser zu versorgen. Dazu informiert das Unternehmen morgen (21.7.) ab 19 Uhr im Krämerhof, Ortsteil Kulz, alle interessierten Bürger*innen. Mit dabei sein werden die Bürgermeister Anita Forster (Dieterskirchen) und Walter Schauer (Thanstein).

In Dieterskirchen profitieren 53 Gebäude, in Thanstein 170 von dem Ausbau, der Geschwindigkeiten von 1.000 Mbit/s im Standard möglich machen wird – auf Wunsch auch mehr. Das Projekt wird über die Bayerische Gigabitrichtlinie gefördert. Die Verwaltungsgemeinschaft Neunburg vorm Wald, zu der neben Thanstein und Dieterskirchen Schwarzhofen gehört, hatte drei Baulose ausgeschrieben. Zwei davon hat die LEONET gewonnen. Der Baubeginn ist für den Spätsommer vorgesehen – die LEONET hat vertraglich zugesichert, bis Ende des Jahres die beiden Netze fertiggestellt zu haben.

Darüber hinaus plant das Unternehmen, in der 994-Einwohnerinnen-Gemeinde Dieterskirchen 121 Haushalte auf eigene Rechnung ans zukunftsichere Hochgeschwindigkeitsnetz zu schließen. LEONET-Vorstand Martin Naber sagt: „Uns ist an nachhaltiger Versorgung der gesamten Gemeinde gelegen.“ Ab Freitag, dem 22. Juli, wird LEONET in Thanstein im Dorfgemeinschaftshaus Kulz (Am Berg 6) jeweils freitags von 9 bis 18 Uhr sowie samstags von 9 bis 12 Uhr informieren und beraten. Und am Donnerstag, dem 28. Juli, wird LEONET in Dieterskirchen ab 19 Uhr im Hexenhäusl (Weichelauer Str. 11) eine weitere Infoveranstaltung abhalten. Bis Mitte August (Dieterskirchen) oder Ende August (Thanstein) gilt für alle Eigentümerinnen in den geförderten Gebieten: wer mit der LEONET einen Gestattungsvertrag abschließt, erhält den Hausanschluss gratis und bleibt dennoch frei, sich für einen Anbieter seiner Wahl zu entscheiden. In den eigenwirtschaftlich angegangenen Ortsteilen Dieterskirchens ist der Hausanschluss erst bei 24-monatiger Vertragsbindung an die LEONET

kostenlos.

Die LEONET ist im Landkreis Schwandorf außer in Dieterskirchen und Thanstein in Schwandorf selbst mit eigenem Netz vertreten, in Oberviechtach ist sie für die Erschließung der Gewerbegebiete verantwortlich, und die Stadt Nabburg plant sie privatwirtschaftlich zu erschließen.

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: [**wolfgang.woelfle@leonet.de**](mailto:wolfgang.woelfle@leonet.de)

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: [**christoph.oellers.extern@leonet.de**](mailto:christoph.oellers.extern@leonet.de)
